

Coupe des Caraïbes de baseball: Cuba prévoit de se rendre à Curaçao le 24 juin



La Havane, 16 juin, (RHC)- La Fédération cubaine de baseball a annoncé à La Havane que la délégation qui défendra les couleurs de Cuba à la 3e Coupe des Caraïbes doit se rendre à Willemstad, capitale de Curaçao, le 24 juin.

Luis Daniel del Risco, trésorier de la Fédération cubaine de baseball, a précisé que Cuba espère participer le lendemain à la réunion technique.

Il a profité de l'occasion pour remercier la Confédération caribéenne de baseball de sa décision de dédier cette édition de la Coupe au président de la FCB, Higinio Vélez, récemment décédé de Covid-19.

«C'est un geste que nous apprécions dans toute sa dimension et qui mérite un homme qui s'est entièrement consacré à ce sport», a-t-il souligné à propos d'Higinio Vélez.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/260945-coupe-des-caraibes-de-baseball-cuba-prevoit-de-se-rendre-a-curacao-le-24-juin>



Radio Habana Cuba